



Übrigens:
Helfer/Innen sind willkommen.
Bitte melden!



Einladung zum 30. Münchner Motorrad-Corso

Samstag,

29. April 2017

Weil wir doch Freunde sind!

ab 10³⁰ Uhr: **!!!**

Aufstellung und Benzindampfgeplauder auf dem Busparkplatz am Eissportstadion Lerchenauerstraße!!

12⁰⁰ Uhr:

Motorrad-FahrerInnen-Demonstration über:
Georg-Brauchle-Ring X Lerchenauer-/
Moosacher Straße X Frankfurter Ring
Leopold-/Ludwigstraße X Briennerstraße
Platz der Opfer des Nationalsozialismus
Sonnenstraße X Lindwurmstraße

ca. 13⁰⁰ Uhr:

Motorrad-FahrerInnen-Gottesdienst
mit den *Forgotten Heroes*
in der St. Matthäus Kirche

Bitte beim Corso beachten:

- Wir fahren rechts zu dritt nebeneinander. Und lassen bitte immer eine Spur für die Polizei-Kradler frei !!!!
- Wir folgen den Anweisungen der Ordner.
- Wir überholen nicht.
Bei Tempo 30 sind wir alle gleich schnell.
- Wir hupen nicht. Es heiratet keiner!
- Wir tragen einen Helm.
- Dies ist eine Demonstration für Partnerschaft im Strassenverkehr, und keine Stuntvorführung!
! Wer also Wheelies oder Stoppies zeigen will, muss mit einer Anzeige der Polizei rechnen!!

Diese Veranstaltung findet bei jedem Wetter statt.
Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr !

Aktuelle Infos im Web unter:
www.EMF-Muenchen.de

ViSdP: Jürgen Marzok
Stefan-George-Ring 37
81929 München
info@emf-muenchen.de